

校長だより

令和6年9月2日(月)

岸和田市立岸城中学校 松下孝徳

とうとう2学期が始まりました。長い夏休み、皆さんは有意義に過ごせたでしょうか。一学期の終業式に話した通り、私は碌々はことに挑戦しました。心理学の本を読むこと、クロスバイクで走ること2つが全国大会(富山―ソフト、新潟―卓球)に行き全力で応援することなどでした。その中でも一番に思い出に残っているのは、この夏休みに何年ぶりの友人や後輩に会うことができました。そして20年近く返すことができました。本を返すことができました。周りから見たら普通のことですが、私にとっては胸のつかえ一つと叶ました。皆さんほとんど挑戦しましたが、また担任や学年の方も、教えてあげてくださいね。

この夏も異常に暑さでした。(毎年こんな感じですが、今年は本当にひどかったです。35℃以上の日が記録史上最多!) 全国各地で熱中症による救急搬送が報道され、命を落とす方も出ました。岸城中学校でも同様なことがありました。高温一週で9月に入ても今はまだ35℃前後を推移しています。はたして30℃を切る時がくるのが何よりもです。体育大会10月18日に後ろに移してしまった、気温が下がってくれることを祈っています。

その途中で、始業式にお話した内容を紹介します。□ 皆さんは、夏休みに多くのことに挑戦しましたか？是非ともやつ切にことばあれば担任の先生に教えてあげてくださいね。そして2学期は多くの行事があります。なので1学期よりも2学期のほうが長い期間は長りますが、早く過ぎるよろづに感じます。自分がいるすべること、しばらくはけなりことを常に意識して行動してほしいです。2学期のテーマは□上昇□です。1年生は、全ての行事が初めてです。大に楽しめて、うらうらの仲間たちとたくさん思い出を作って下さい。そして多くの□上向き□ではようじ努力をして下さい。2年生は中学1年として多くのことに挑戦してほしいと思います。そして日々の生活の上昇と下降の別れ道、金賞□上昇□でますようく／＼先生が支えてくれます。3年生は全ての行事の冠に「最後の」が付きます。後悔のないように全力で取り組んでください。上昇あるのです。そして半年後、5年後、10年後の自分を想像しながら自分の道路を決めてほしとみちいます。本当に2学期は全ての学年にみせて上げていくのが、下がっていくのが決まります。大切に過ごしてください。』

新学期に入り、生徒中の生徒は元気いっぱいに日々生活しています。市は保護者の皆様の温かい支援、協力の賜物だと思感じしております。我々教職員一同は今学期も生徒の□上昇□を支え続けていきます。今後ともよろしくお願ひいたします。